英国オックスフォ

#### インターンシップ説明会開催

#### 視野広げ、働き方を考えよう

卒業後の人生を考えるきっ かけのひとつにインターンシ プがある。期間限定社会人 として現場で就業体験し、社 と接することで「自分の 興味や関心を知る」「働き方 を考える」「視野を広げる」 機会になる。本学は、企業・ 団体と連携する大学提携型イ -ンシップを夏期と春期 に実施している。活躍の場は 企業や行政機関、NPO、

ーン先で作業する松本さん

ました。

最も苦労したことは、 ウェブページ作成でし

今回のインターンで

実感したのはコミュニケーショ

ら勉強をしろと言われ続けまし 周りの大人からは、ただひたす

ンの大切さでした。

また、敬語や最低限のビジネ

用しないのだと気づいたので

たが、社会ではそれだけでは通

サークル活動をはじめ未体験の す。これからは学生スタッフや

職ガイダンス」に参加し

てみましょう。就職活動

ことにも積極的に取り組み、

ることができました。何よりも

ジを作り上げるという ものです。一緒に作業

したのは初対面のイン

話を聞く機会があり、

含蓄のあ

ラムの中で、経営者の方々から ています。インターンのプログ つけておくべきだったと反省 スマナーはインターン前に身に

まざまな経験を積んだ社会人を

に関する現状

スケジュー

一ですか?」と題し、

姿を取材した。

目指して精進していきます。

のインターン紹介ペー た。これは実際に会社 国の道の駅や農業法人、 には海外での体験もある。

夏期大学提携型インター ップの説明会を、生田キャ 5月14日(金)、 パス5月17日 (月) の みに実施予定。詳しくは 学生用新システム「i n ampus」で確認を。

**度の夏期大学提携型イ** ンシップに参加した学 生の体験記を掲載する。

> がある企業です。私は将来、I ん。 インターン先は都内に本社

> て奪われた大学1年次の大切な ナウイルス感染症の影響によっ

疎通に大変苦労しました。です が何度も会話を重ね、協力して

のチェック、メンバーとの意思 のウェブページ作成や提出書類 を実際に体験しました。未経験

さい」と言われました。たくさ

んの経験を積んでいけば社会で

して「たくさんの経験を積みな 良いかと質問したところ、共通 た。そして在学中に何をしたら るお話を聞くことができま

時間を、何か行動することで取

実務インターンに参加しまし

意しました。そして、新型コロ

インターンに参加することを決

私は昨年の夏、

約2週間のI

体

験

記

松本

怜朗さん(経済2)

ターンメンバー。ミーティング

を重ねて、納品するまでの流れ

企業に勤めたいと考えてお

実情を少しでも知るために

り戻したいという気持ちもあり

作業を行うことで無事に納品す

くと話してくれました。 通用する人材に自然となってい

私はこの言

意思疎通の大切さ実感

させられまし 葉に深く考え

た。今までは

に行ってみてくださ

〈3年次生へ〉新

オックスフォード大学生との交流セッション

なった。今後もしばらく|は

池田舞香さん(文3)

### Admin Senshu... •• î プログラムがほぼ中止と 新しい留学のカタチ

ッスンで歴史・文化、ビ 日から12日まで実施され 留学プログラムが3月1 ジネスやSDGsなどを た。学生17人がライブレ ォードと結ぶオンライン イギリス・オックスフ | は海外渡航が難しい状況 | ラインであることに不安 オンライン留学を初めて ぶ機会を提供したいと、 が見込まれる中、学生た ちに外国語や異文化を学 オックスフォード大学 と物足りなさを感じてい

で、2020年度の留学 代的背景などの説明を受 けながら巡るバーチャル 英語で学び意見発表した ン交流セッション」で ツアー、オックスフォー ほか、歴史的建造物を時 「生きた英語」に触れた。 ド大学生との「オンライ -ルス感染症拡大の影響 本学では新型コロナウ う思いが大事」と語った。 生との交流セッションで ができた。伝えたいとい ニケーションをとること ないところもあったが、 ピードが速く、理解でき し合った。山崎莉咲さん は日英の文化や大学生活 つたない英語でもコミュ について英語で自由に話 (経済2) は「会話のス a n 地域清掃活動

Clean Town in KANDA

ス、手袋、マスクをつけ り行い、おそろいのビブ た。感染症対策をしっか から最寄り駅にかけてゴ たが、学生39人が活動し 神田キャンパス周辺

「初めての留学がオン|年で11回目。今回は地域 で行われた。毎年行って 日、神田キャンパス周辺 KANDA」が3月19 いるクリーンタウンは今 Cle i n

T o w n

話していた。 を拾う学生 そろいのビブスでゴミ

## 計修会 公認会計士試験合格祝賀会 う

間になった。英語を話す

| 賀会が4月3日、神田キ の公認会計士試験合格祝 ャンパスで開催された。 会計士試験研究室)主催 計修会(専修大学公認 |万全のコロナ対策の中、 約20人が参加した。 依田翔さん(令3経済)、

の計3人が合格した。 藤本里菜さん(令2商)、 鬼澤理央さん (令3商) 本年度は計修会から、

充実の2週間を振り返っ

考えることが以前よりも

できるようになった」と

がら次に話す語を自然と 後は英単語を声に出しな 機会が大幅に増え、留学

の方々の参加は見送られ

| ミ拾いを行った。

つも捨てられていた」と あってか、マスクがいく 「コロナ禍ということも 前回も参加したという テンションセンターの 指導をいただいたエクス の佐々木重人学長や、ご 人も駆けつけ、お祝いの 「会計士講座」 当日は、計修会前室長 一の先生2

法学部3年次の学生は、

て活躍したい」などと、 さまざまなことを生かし れまで教えていただいた 3人が「社会に出たらこ 言葉を贈った。 祝賀会の最後に合格者

就職だより

りやすく解き明かしてく | る基礎的な知識で解き明 の疑問を興味深く、分か セスを、ビジネスに関わ

かしていく。

今後の経済学、マーケ

ネスといった専門知識へ

れるだろう。(筑摩書房

著者(とくだ・けん

は、私たちの身近な生活

その長い価格決定のプロ 買うかどうかを決める。

経済学は面白い。本書

徳田賢二 著

| 決め、最後に私たち消費

小売店で販売する値段を

者がその値段を評価して

染症拡大は、就活生 多大な影響を及ぼし るようになりました。 ンでのインターンシッ 業も見受けられます。 は、新卒大学生の採用見 込み数を大幅に減ら 較すると日常的に行われ 〈4年次生へ〉 昨年来 ず企 ま

職活動中の皆さんにとっ | の不安を解消し、前向き 速に入手することが重要 種の情報を、正確かつ迅 ては、企業が発信する各 | な行動につなげていきま ともに、皆さんに今後取 しょう。 用活動等)を紹介すると をお伝えします。就職へ り組んでもらいたいこと

ldonis ::



です。また、自己分析や ど、今できることを丁寧 企業研究・業界研究な V) たな | ろふみ=昭61法) 東京消 就 任

アドニス95号刊行

ノラインで実施される

「インターンシップ・就

(月) ~12日(水)

(就職環 頭特集は「校友会って何 誌『アドニス』95号の巻 4月15日刊行の校友会 もらった。 として生きる道を語って 動や本部の事業について て世界を舞台に邁進する 化センターの松本久代さ 日本国総領事館・広報文 専修人」では、在シカゴ ん (平17文) に、国際人 紹介している。「われら に広がる校友会支部の活

# 青木氏に学位授与

ク株式会社顧問) =写真 ら青木高夫氏(ファナッ 3月26日、専修大学か

かる

~はじめての経済学~

の。現実には、生産者が

商品を市場に出荷し、市



値段がわかれば 社会がわかる 🗠

場で競りなどを通じて市

場価格が決まり、さらに

7 指向』か:日本型コ た。学位請求論文名は 『株主指向』か **トガバナンスを** コーポム

| 験などは、約2年前と比 | いるが、値段とは、生産 | じ)=名誉教授。流通経 ます。例えば、オンライは、抽象的に「価格は、 の新型コロナウイルス感 店の値札の「値段(価|ティング、経営学、ビジ た、業種・業界によって | ターンシップ、企業の採 プ、会社説明会、採用試 | ころで決まる ] と学んで このような状況下、 してい のか。高校時代の公民で の良き導入役になってく にも 格)」 はどうつけられる |から消費まで、多くの|済論、地域経済論。 |需要と供給が一致すると|・税込902円) 私たちの身近にあるお

年度、まずは5月10日 | 防庁第28代消防総監に4 にオ 月1日付で就任。 清水洋文氏(しみず・ひ

小巻さん(平31商)が登 場。大きな目標に向かっ フルーレ選手である菊池 属のフェンシング・女子 ルディングス株式会社所 また、セガサミーホー

### 専修人の N



|値段がわかれば社会がわ |人々の経済活動を通じて 初めて決まってくるも